



Pièces 5 Pièces

Superficie 230 m²

Référence MZISP1880

Prix 2 490 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)



A pieds du célèbre village médiéval de Saint-Paul de Vence, cette villa contemporaine récente est très lumineuse et évoque une atmosphère de tranquillité et de calme. Son design moderne offre de larges baies vitrées ouvrant sur le jardin plat exposé sud-ouest, avec une superbe piscine au sel de 10m sur 5m, baignée de soleil et chauffée pour étendre son utilisation en fin de saison. La chambre de maitre de plain-pied est tout aussi agréable avec son dressing et sa large salle de bains. 3 chambres supplémentaires à l'étage, dont une en suite. Au sous-sol une large salle de jeux ou cinéma invite ...

Just a stone's throw from the famous medieval village of Saint-Paul de Vence, this recent contemporary villa is very bright and evokes an atmosphere of peace and quiet. Its modern design features large picture windows opening onto the flat south-west-facing garden, with a superb 10m x 5m saltwater swimming pool, bathed in sunshine and heated to extend its use at the end of the season. The ground floor master bedroom is just as pleasant with its dressing room and large bathroom. There are 3 further bedrooms upstairs, one of which is en suite. In the basement, a large games room or cinema invites ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAU

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





